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七ヶ宿町放射性物質除去土壌仮置き場の放射能測定結果
　８月１日に柏木山放牧場の空間放射線量及び地下水放射性物質量を測定した結果、以下のと
おりとなりました。
　平成25年５月から空間線量を測定していますが、追加被ばく量が年間１ｍSvを超えないよ
うに管理され仮置き場が安全に保たれていることを表しています。
　※仮置き場内の４点を定点とし測定しています。

仮置き場の空間線量の推移 ○地下水の測定結果

●お問い合わせ
　総務課　☎３７－２１１１（担当：黒澤）

単位:Bq/kg 　
調査項目 測定値

放射性ヨウ素
（Ｉ－131） 不検出

放射性セシウム
（Cs－134） 不検出

放射性セシウム
（Cs－137） 不検出

測定開始時から不検出となっています。
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七ヶ宿町放射性物質除去土壌仮置き場の放射能測定について 
 
 柏木山放牧場に隣接する仮置き場の測定結果をお知らせします。 
 ８月１日に柏木山放牧場の空間放射線量及び地下水放射性物質量を測定した結果、以下

のとおりとなりました。 
 平成２５年５月から空間線量を測定していますが、追加被ばく量が年間１ｍSv を超えな
いように管理され仮置き場が安全に保たれていることを表しています。 
※ 仮置き場内の４点を定点とし測定しています。 
 
 

仮仮置置きき場場のの空空間間線線量量のの推推移移  
○地下水の測定結果 

 
 単位:Bq/kg 

調査項目 測定値 
放射性ヨウ素(I－131) 不検出 
放射性セシウム(Cs－134) 不検出 
放射性セシウム(Cs－137) 不検出 

   
測定開始時から不検出となっています。 

 
●お問わ合せ 総務課 ３７－２１１１（担当：黒澤）  
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Hello everyone in Shichikashuku!
　How have you been? This weather has been 
baking me like a cake in my apartment and 
unfortunately my birthday is in December. 
I hope everyone has been managing their 
time outside, considering the dangers of heat 
stroke. 
I did some traveling during my summer break 
but kept it in Miyagi, as it turns out it is very 
expensive to drive over and take the ferry to 
Sado island. So I am sorry to those whom I 
excitedly said “I was going over there, next 
time!” I did however go to Sendai Tanabata 
festival and enjoyed some festivities with a 
couple friends, which was great. We even 
seen other foreigners with yukatas. 
Lastly, my event of the summer break was 
paddle boarding at SUP（体験）. I was joined 
by Takahashi again and we enjoyed a calm 
and wonderful day on lake Chorouko. I 
burned a little on my legs due to the sun but 
I’m recovering.  I wanted to remain dry but 
fell in quite a few times, so I’ll share a picture 
of that. After being forced to swim so many 
times,I went home to take a nap!

七ヶ宿の皆さんこんにちは！

　お元気でしたか？この天気により私はアパート
でケーキのように焼かれていますが、残念なが
ら私の誕生日は12月です。皆さんも熱中症の危
険性を考慮して、外出する時間を調整されてい
ることと思います。
　夏休み中にいくつか旅行に行きましたが、佐
渡島に車で行くのにフェリーに乗ると非常にお
金がかかることが分かったので、宮城にいるこ
とにしました。「今度あそこに行く！」と興奮して
言ってしまった人たちには申し訳ないです。しか
し、私は仙台七夕祭りに行って、友人数人とお
祭りを楽しみました。とても素晴らしかったです。 
浴衣を着た外国人も見かけました。
　最後に、私の夏休みのイベントはSUP体験で
のパドルボードでした。私は高橋先生と再会し、
長老湖で穏やかで素晴らしい一日を楽しみまし
た。日焼けで足に少し火傷しましたが、回復し
てきました。ドライな
状態を保ちたかったの
ですが、何度も落ちて
しまったので、その写
真をシェアします。 何
度も泳がされた後、家
に帰って昼寝をしまし
た！
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　隊員
　こんにちは！南蔵王やまびこの森
キャンプ場で活動しています板橋です。
今年は例年以上に暑さが続き、日中の外
作業は中々大変ですね...。そんな中でも夏
休み中はたくさんの方々にキャンプ場や長老湖
でのＳＵＰ体験をご利用して頂きました！「また遊
びに来たい！」というお声をたくさん頂いたので、キャンプや
アクティビティを通じて、七ヶ宿の良さを少しでも知って頂け
たかなぁと思います。やまびこの森キャンプ場は11月の初旬
まで営業しておりますので、残り数か月ではありますが、これ
からもたくさんの方々に来て頂ける場所になるよう頑張ってい
きたいと思います。よろしくお願いします！
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　隊員
　森林組合にて活動している佐藤です。本活動も７
月で丸１年が経過しまして、勝手に周年記念を称
して一杯やらせて頂きました。「学ぶ心さえあれば、
万物すべてこれ我が師である。」と偉人の言葉にある
様に、森林組合を通じての山での活動にも様々な学
びがありました。技術や心構えなどの学びはもちろ
んの事、自然の豊かさ、厳しさからの学びや、それ
への向き合い方の学びなど。活動期間１年で得るには贅沢過ぎる学びの数々に心身ともに磨
かれた思いです。今後も様々な学びを自身に落とし込んで豊かさの中に厳しさを持った山の
ような人間になれる様に努力と工夫を重ねていきます。
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みどり　隊員
　湯原で空き家を改修し宿・半芸ハウスを運営する
北城です。春は芸術家が１か月半程滞在し、客室に
て壁画の制作を終え、１泊からお泊りいただける営
業が始まりました。一般のお客様と一緒に夏を満喫
しております。途中、実施したクラウドファンディ
ングでは、町内外の様々な方からご支援、ご協力を
いただきまして、目標金額を達成することができま
した。ありがとうございます。また、今年の12月
末で協力隊の任期満了となるため、今後も七ヶ宿に
て親子で生活できるよう、建築士の資格を生かした
空間企画制作のご相談受付も始めたいです。半芸ハ
ウスでの活動に興味がある方はぜひ遊びにきてく
ださい！


